

Seit nunmehr über 20 Jahren leben Austria Project ihr Faible für den ewig zeitlosen Austropop. Ob Ambros, Fendrich, STS, Danzer, Cornelius oder Seiler & Speer: Sänger Per Dallabrida zaubert sie mit seiner Stimme und seinem unnachahmlichen Schmah alle auf die Bühne. Die Band verleiht den Songs dabei immer wieder frische Gewänder und die ins Ohr gehenden Eigenkompositionen nehmen das Publikum mit auf die große Austropop-Reise. Ganz egal ob beim Großevent vor 1000 Zuhörern oder vor 100 Besuchern in der Kneipe, Austria Project definiert ganz einfach „leiwand und live“.